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J’aimerai à penser que dans quelques centaines d’années, quand on parlera des gens qui 

ont vécu notre époque, que c’était une sacrée génération qui après avoir atteint 

l’obscurité du tunnel, ils ont réussi le plus grand pari de tous les temps : Éveiller les 

consciences en illuminant les parois pour retrouver la route de la joie. 

 Quelques bougies se sont allumées, Martin Luther King, Gandhi, Nelson Mandela et bien 

d’autres quelquefois au prix de leur vie, pour allumer d’autres bougies et ainsi de suite, 

jusqu’à l’éveil de l’humanité. 

Certes la route est encore longue, mais il en va de la responsabilité de chacun, d’éclairer le 

chemin des autres. 

Ne faites pas les choses uniquement pour épater votre égo, « vous » faire du bien et avoir 

de la reconnaissance. Faites les choses en vous disant : « Qu’est-ce que je peux apporter à 

l’autre ? « Comment puis-je lui donner de la joie ? » 

Puissent les citations ci-dessous vous inspirer, à lire et à relire, car vous aussi vous êtes une 

bougie, mais vous ne le savez peut-être pas. 

Éric Cordier 

P.S. Vous pouvez donner librement ce document à qui vous voulez, partager sur les 

réseaux sociaux il y a aucune mention de Copyright. 
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« Qui suis-je, pour être brillant, magnifique,  

talentueux et fabuleux ? 

En fait, qui êtes-vous pour ne pas l’être ? 

Vous êtes un enfant de Dieu. 

Jouer petit ne rend pas service au monde. 

En laissant notre lumière briller, nous donnons 

incidemment aux autres la permission  

d’en faire autant.  

Lorsque nous sommes libérés de  

notre propre peur,  

notre présence libère automatiquement  

les autres. » 

Nelson Mandela 
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« La seule matière de la peinture, c'est la lumière. » 

 Gilles Genty
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« On peut répandre la lumière de deux façons :  

être la bougie, ou le miroir qui la reflète.» 

 Edith Wharton
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« Il n’est pas nécessaire d’éteindre la lumière de l’autre 

pour que brille la nôtre » 

 Gandhi

http://www.jeboost.com/
http://www.jeboost.com/


7 

    http://www.jeboost.com 

 

  

« L’obscurité ne chasse pas l’obscurité,  

seule la lumière peut le faire. » 

 Martin Luther King
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«Laisse ton argent dans l'obscurité pour qu'il te permette 

de voir la lumière. » 

 Proverbe Maltais
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«Moins une personne cherche à se mettre en lumière,  

plus elle finit par briller.» 

 Philippe Darveau
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«L'amour devenu sans objet n'entretient  

aucun foyer de lumière. » 

 Françoise Giroud
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«La foi est un oiseau qui sent la lumière et qui chante 

quand le jour n’est pas encore levé.» 

 Rabindranàth Tagore
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«Beaucoup trop de gens se dissimulent derrière leur regard 

au lieu d'en faire leur lumière extérieure.» 

 Frédéric Dard
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«Pourquoi l'homme a-t-il une ombre ?  

Cela est dû à ce que la lumière intérieure  

y fonctionne mal. » 

 Emma Andievska
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« Prendre conscience, c'est transformer le voile qui 

recouvre la lumière en miroir. » 

 Lao-Tseu
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« La connaissance de soi est une naissance à sa propre 

lumière, à son propre soleil.  

L'homme qui se connaît est un homme vivant. » 

 Marie-Madeleine Davy

http://www.jeboost.com/
http://www.jeboost.com/

